



Ajuntament de Cornellà
de Llobregat

L'Auditori despide la temporada Otoño'21 con la Orquesta Sinfónica Sant Cugat y el concierto de Navidad *Valsos i Danses*

Cerca de ocho mil personas han pasado por el teatro cornellanense siendo partícipes de una exitosa temporada con un total de siete espectáculos que han agotado sus entradas

L'Auditori de Cornellà pone punto y final a la Temporada de Otoño 2021 este domingo, 19 de diciembre a las 18h. La Orquesta Sinfónica Sant Cugat es la encargada de la despedida interpretando el tradicional concierto estrella de las fiestas navideñas *Valsos i Danses*. En esta ocasión, la orquesta, bajo la dirección de Josep Ferré, nos presenta un programa diferente con música elegante y alegre de Rossini. Un concierto de música catalana de gran impacto emocional y la música más característica de la familia Strauss. Se trata de una oportunidad excelente para disfrutar en familia de la profesionalidad y del buen humor de los músicos de la Orquesta Sinfónica Sant Cugat que apuestan por experimentar con todo tipo de estilos y por ampliar constantemente su repertorio enriqueciéndolo e innovando en sus partituras. Todavía se pueden adquirir entradas de forma anticipada en www.auditoricornella.com.

7.747 entradas vendidas de septiembre a diciembre

Este domingo se pone punto y final a una temporada caracterizada por los cambios de aforos, por los protocolos antiCovid-19 y por las restricciones horarias. L'Auditori de Cornellà y todo su equipo han hecho un gran esfuerzo por cumplir todas las normativas y conseguir un espacio seguro para disfrutar plenamente de la cultura. Afortunadamente se ha puesto punto y final a la programación sin necesidad de anular ninguno de los espectáculos y con buenas cifras de público en todos los eventos destacando especialmente las localidades agotadas del musical *Hija de la Luna*, el concierto de Sau30 o el del Kanka, el espectáculo *Silencio*, la obra *El Lazarillo de Tormes* o los familiares como El Pot Petit o Dàmaris Gelabert sinfónica el pasado fin de semana. En total, siete espectáculos con aforo completo de un total de quince actos programados.



Así, desde septiembre a diciembre nos visitaron cerca de ocho mil personas, concretamente se vendieron un total de 7.747 localidades. Un 33% del total de este público vive en Cornellà, un 29% son del Baix Llobregat, un 20% proceden de Barcelona ciudad, el 11% es del resto del Área Metropolitana y un 7% vienen desde otros lugares.

Recordamos también que este verano, L'Auditori aprobó con muy buena nota la Encuesta de satisfacción sobre servicios municipales en Cornellà encargada por el Ayuntamiento de la ciudad y que analiza entre otros indicadores, la notoriedad, uso y valoración de los servicios y equipamientos municipales. El informe puntualizaba que L'Auditori de Cornellà es el segundo más utilizado por la ciudadanía, justo después del Palacio de Can Mercader que ocupaba en el informe el primer puesto aunque comparten valoración media con una nota de 8,3, puntuación que en el caso de L'Auditori sube un 0.3 respecto a la encuesta de 2018.

Con todo, el equipo de L'Auditori de Cornellà se muestra satisfecho con el balance de la temporada que ahora acaba y estas cifras no son más que un revulsivo más para seguir trabajando en la nueva temporada Invierno-Primavera 2022 que ya está disponible en www.auditoricornella.com.

Cornellà de Ll. 14 de diciembre 2021